

EN CLIP FAN 5W

Mount the fan securely and plug the power cable into the 220-240 V power socket. Adjust the airflow direction and turn on the fan. The direct drive magnetic engine technology is the newest ecological solution and consumes only 5 W of energy.

BEFORE USE: Avoid placing the fan near the curtain and small corners. Do not handle the power plug with wet hands to avoid the risk of electric shock. Avoid inserting hands or other objects in the functioning of the blade. Remove the packaging materials and unravel the cord completely before operation. Please check that the voltage indicated on the product corresponds with your supply voltage.

You should not place the fan in very humid places (near the humidifier to avoid humid air intake) and in a place exposed to splashes (in the bathroom). Unplug from the power supply when the fan is not in use. Keep out of reach of children. If the power plug is damaged, it should be replaced by a service or a qualified technician.

Caution! The waste electrical and electronic equipment that is marked by the symbol of a crossed-out wheeled waste container must be collected selectively. Waste equipment must not be stored together with other wastes.

**CZ KLIPSNOVÝ VENTILÁTOR 5W**

Ventilátor pevně namontujte a připojte napájecí kabel do zásuvky 220-240 V. Nastavte směr proudění vzduchu a zapněte ventilátor. Technologie magnetického motoru s přímým pohonem je nejnovějším ekologickým řešením a spotřebovává pouze 5 W energie.

PŘED POUŽITÍM: Vyvarujte se umístění ventilátoru v blízkosti záclon a rohů. Nemanipulujte s napájecí zástrčkou mokřima rukama, abyste předešli riziku úrazu elektrickým proudem. Nevkládejte ruce nebo jiné předměty do zapnutého ventilátoru. Před zahájením provozu odstraňte veškeré obalové materiály a zcela rozmotejte kabel. Zkontrolujte, zda napětí uvedené na výrobku odpovídá vašemu napájecímu napětí.

Ventilátor by neměl být umístěn na velmi vlhkých místech (v blízkosti zvlhčovače vzduchu, abyste zabránili nasávání vlhkého vzduchu) a na místa vystavená stříkající vodě (v koupelně). Pokud ventilátor nepoužíváte, odpojte jej od elektrické sítě. Uchovávejte mimo dosah dětí. Pokud je zástrčka poškozena, měla by být vyměněna servisním nebo kvalifikovaným technikem.

Pozor! Elektrická a elektronická zařízení, která jsou označena symbolem přeškrtnutého kontejneru na odpad, musí být tříděna. Nesmí se vyhazovat společně s ostatními odpady.

DE CLIPVENTILATOR 5W

Befestigen Sie den Ventilator sicher und schließen Sie das Netzkabel an eine 220-240-V-Steckdose an. Stellen Sie die Luftstromrichtung ein und schalten Sie den Ventilator ein. Die Magnetmotortechnologie mit Direktantrieb ist die neueste umweltfreundliche Lösung und verbraucht nur 5 W Energie.

VOR DER BENUTZUNG: Stellen Sie den Ventilator nicht in der Nähe von Vorhängen und Ecken auf. Fassen Sie den Netzstecker nicht mit nassen Händen an, um das Risiko eines Stromschlags zu vermeiden. Stecken Sie nicht Ihre Hände oder andere Gegenstände in einen eingeschalteten Ventilator. Entfernen Sie vor der Inbetriebnahme alle Verpackungsmaterialien und entwirren Sie das Kabel vollständig. Vergewissern Sie sich, dass die auf dem Gerät angegebene Spannung mit Ihrer Netzspannung übereinstimmt.

Der Ventilator sollte nicht an sehr feuchten Orten (in der Nähe des Luftbefeuchters, um das Ansaugen feuchter Luft zu vermeiden) und an Orten, die Spritzwasser ausgesetzt sind (im Badezimmer), aufgestellt werden. Ziehen Sie den Netzstecker, wenn Sie den Ventilator nicht benutzen. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. Wenn der Stecker beschädigt ist, muss er von einem Kundendienst oder einem qualifizierten Techniker ausgetauscht werden.

Achtung! Elektrische und elektronische Geräte, die mit einem durchgestrichenen Mülltonnensymbol gekennzeichnet sind, müssen getrennt werden. Sie dürfen nicht mit anderen Abfällen entsorgt werden.